



EL JOVEN

FERNANDO BAUTISTA PÉREZ

Falleció en Avilés, el día 1 de noviembre de 2015
a los 22 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Sus padres: Fernando e Inés; y demás familia.

Al comunicar a sus amistades y personas piadosas tan sensible pérdida, les ruegan una oración por su alma.

El cadáver será recibido el MIÉRCOLES, día 4 de NOVIEMBRE, a las DOCE de la mañana, en la Iglesia Parroquial de SANTÍSIMO CRISTO DE LA MISERICORDIA DE LA CARRIONA, AVILÉS, donde se celebrará el funeral de cuerpo presente y acto seguido recibirá cristiana sepultura en el panteón familiar del Cementerio MUNICIPAL DE LA CARRIONA.

Funeraria de Avilés. Sala 2

**Funeraria de Avilés
985520827**